

Pueblo de provincia cubana de Granma responde al llamado de Raúl



La Habana, 12 sep (RHC) El pueblo trabajador de la provincia cubana de Granma labora de forma continúa en diferentes sectores en respuesta al llamado de nuestro presidente Raúl Castro, quien instó a resarcir en el menor tiempo posible los daños causados por el huracán Irma.

Entre las actividades económicas que agilizan destacan la cosecha de café, cultivos varios aptos para el consumo y en la siembra de viandas, hortalizas, frijoles, frutas y maíz. Trabajan también en la limpieza, saneamiento e higienización, así como en la eliminación de averías eléctricas.

Directivos, especialistas, técnicos y trabajadores calificados de la rama hicieron posible mediante los emplazamientos de Diesel y Grupos Electrógenos, generar electricidad para mantener servicios básicos como la salud y la producción de alimentos

Esa es una efectiva respuesta y alternativa, pues Granma se aisló del Sistema Electroenergético al paso de Irma por territorios del norte de Cuba.

Fuente: RRelej/ Jorge Luis Batista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141192-pueblo-de-provincia-cubana-de-granma-responde-al-llamado-de-raul>



Radio Habana Cuba